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Tayak a écrit:
Est-ce que l'on peut avoir des chiffres, même approximatifs ?
La dernière fois que j'ai lancé Quicksys RegDefrag j'ai eu 18% de fichiers réduits.
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